
 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2014/00018            DEL  15/12/2014 

 

OGGETTO :    COMUNICAZIONI SEDUTA DEL 15 DICEMBRE 2014 

 

L’anno duemilaquattordici il giorno 15 del mese di dicembre,alle ore 12:30 con continuazione nei 

locali della sede prescelta per le adunanze consiliari  , si è riunito, in seduta pubblica 

 

IL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE 

Sono  presenti: 

PRESIDENTE 

  MORETTI SIG. GIOVANNI 

 

CONSIGLIERI 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 CASSANDRA Sig. Giuseppe SI  7 NOVIELLO Sig.ra Angela NO 
2 DE MATTEO Sig. Nicola SI  8 RANIERI Sig. Paolo SI 
3 DE STASIO Sig. Antonio SI  9 ROMANO Sig. Tommaso SI 
4 DI LAURO Sig. Paolo SI  10 SASANELLI Sig. Pasquale SI 
5 DI SIENA Sig. Antonio SI     
6 LOMORO Sig. Vincenzo NO     
       

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Vito Nitti. 

Totale presenti: n. 8  su n. 10 consiglieri assegnati  

Assenti :  Vincenzo Lomoro Angela Noviello  

 



COMUNICAZIONI DEL  15 DICEMBRE 2014 

In apertura del Consiglio, il Presidente, alcuni Consiglieri ed ospiti istituzionali hanno effettuato 

comunicazioni diverse. 

Tutte le comunicazioni sono state riportate su fono-registrazione, la cui trascrizione è parte 

integrante dell’atto 

 

 









Punto n.7 (sette) :  
-  Comunicazioni .   
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Do let tura di  due event i  che si  sono 
ver i f icat i ,  o megl io. . .  Uno per la concessione di  patrocinio gratui to al la 
associazione "stare insieme". . .Al la luce dell'istanza pervenuta in data 19/11/2014 prot. n. 
259954 dal l 'Associazione "stare insieme", che organizzerà due event i  pubbl ic i . . .  
In considerazione del l 'encomiabi le in iz iat iva che si  intende real izzare nel  settore 
agroal imentare, nonché del la st ima e r iconoscenza nei  confront i  del le 
associazioni  sul  terr i tor io,  I l  Presidente, sent i to i l  parere favorevole del la I  
Commissione Permanente, concede i l  Patrocinio morale al la mani festazione in 
parola.  Questa manifestaz ione si  è tenuta nei  g iorni  29 e 30/11/2014, questa per 
nostra oppor tuna conoscenza. I l  19 novembre, ho f i rmato un protocol lo d i  in tesa 
con i l  presedente del la cooperat iva GEA, relat ive al le panchine dei  dir i t t i .  Leggo 
solo la parte relat iva al l '  impegno di  questo protocol lo:  In occasione del  25° 
anniversar io del la Convenz ione ONU sui  dir i t t i  del l ' in fanzia e del l '  adolescenza,  
organizzato dal l 'assessorato al  Welfare, la cooperat iva s i  è impegnata a 
real izzare dal  20 al  23 novembre,  a conclusione di  un percorso Iaborator ia le,  per 
la graf ic izzazione art ist ica del le panchine s ui  d ir i t t i  dei  bambini  e del le bambine,  
denominato "Le Panchine dei  Dir i t t i ”  con i  minor i  coinvol t i ,  una creazione 
art ist ica su alcune panchine. . .  Quel le che abbiamo fuor i  a l  nostro Municipio,  che 
avete modo anche di  ammirare.. .  Al locate in Piazza Bel l in i  e su due panchine,  
che la stessa cooperat iva instal lerà nel lo spazio ant istante i l  Caf "Orizzont i "  in  
S.Pio.  Questo sarà di  la a venire,  perché le panchine saranno le stesse, del  t ipo 
già esistente nel la zona. (****)  Quindi ,  mi correva l 'obbl igo fare quest e 
comunicazioni  al  Consigl io,  in ordine a quest i  due event i .  Ora, se c i  sono al t re 
comunicazioni  da parte dei  Consigl ier i ,  cedo la parola a chi . . .  Prego consigl iere 
De Matteo.  
Parla De Matteo (De Matteo Presidente) :  Innanzi tut to,  penso che i l  Presidente 
che ha facol tà. . .  Che è i l  rappresentante del  Municipio,  d i  concedere i l  
patrocinio,  anche se poi  quel  patrocini ,  è passato dal la nostra commissione,   e 
abbiamo detto. . .  Non ci  sono problemi. . .  I l  protocol lo d ' intesa, l 'unica cosa che 
mi preoccupa, è i l  r ipr ist ino del lo stato dei  luoghi ,  nel  momento in cui  quel le 
panchine,  andranno ad essere ul ter iormente scarabocchiate!  Questo è l 'unico 
problema, secondo me.  Per cui ,  forse,  nel  protocol lo d ' in tesa, questa cosa, nei  
confront i  del la cooperat iva GEA, andava de tta. . .  Anzi  va ancora detto,  perché è 
ovvio,  è faci le,  a quel  punto, come succede per i  murales, là dove c 'è un 
concetto di  r ie laborazione urbana di  un bene pubbl ico,  i l  r ipr ist ino,  
eventualmente, del l ' immobi le o del  bene, là dove viene scarabocchiato,  
andrebbe un pochet t ino inser i to. . .  Perché poi ,  è ovvio,  la cooperat iva GEA può 
fare o di re quel lo che vuole,  però al la f ine noi  abbiamo del le panchine 
nuovissime che sono state comunque elaborate.  Quindi ,  eventualmente i l  r i torno,  
dic iamo così,  per quanto r iguarda lo stato dei  luoghi  or ig inale.  La seconda cosa,  
che ovviamente s i  r i fà a una vecchia. . .  Che abbiamo r ipreso anche in 
commissione,  presieduta da Romano, s i  r i fer isce a questa bibl ioteca mobi le,  che 
abbiamo notato,  abbiamo capi to che   c 'è t ra Palese e Santo Spir i to. . .  Perché la 
problemat ica s i  è sol levata a segui to del la r ichiesta di  questa Antonel la 
Avizzano,  che chiedeva dei  l ibr i ,  per quanto r iguarda la scuola.  Abbiamo preso 
atto,  che c 'è stata una del ibera del  prof .  Di  l iso,  che prat icamente asseg nava la 
custodia,  la gest ione dei  test i  d i  una bibl ioteca pubbl ica,  una ci rcoscr iz ionale 
al l 'epoca,  Municipale ora, ad una associazione pr ivata insistente in Palese.  Io 
ovvio,  che vorrei  capire megl io,  non è questa s icuramente la c i rcostanza per 
far lo,  però, vorrei  capire megl io se abbiamo ancora una vol ta la possibi l i tà  di  
fare,  o di  is t i tu i re una bib l ioteca Municipale,  e di  capire qual i  test i  abbiamo a 
disposiz ione. Anche perché,  io  r i tengo che la concessione di  test i ,  o in 
comodato d'uso, o propr io in uso cont inuo,  nei  confront i  del le ist i tuzioni  local i ,  
qual i   b ib l ioteche pr ivate,  o bibl ioteche pubbl iche e scolast iche,  è unì azione 



benemeri ta.  Faccio un esempio banale,  anche al t r i  ent i  acquistano al t r i  l ibr i . . .  
Quando si  acquistano i  l ibr i ,  non è che se  ne acquista uno. , ,  non ho mai visto un 
l ibro!  Si  acquistano 50, 100, avvol te per organismi più corposi  s i  acquistavano 
1.000 l ibr i !  Se i  1.000 l ibr i  r imangono in archivio,  saranno assal i t i  dal la muffe,  
che chiaramente ne deperiranno non solo i l  contenuto,  ma prat icamente,  anche 
la carta.  Per cui ,  s icuramente in passato, in questa Circoscr iz ione, quando ho 
fat to i l   Presidente,  ho acquistato dei  l ibr i . . .  Quest i  l ibr i ,  è ovvio,  è mi sembra 
giusto e doveroso,  che vengano date al le scuole,  oppure a del le bib l ioteche 
pr ivate che ne fanno r ichiesta,  perché se ci  sono, mi sembra opportuno dar le.  La 
quest ione che mi interessa di  p iù,  è la dove, i l  prof .  Di  Liso al l 'epoca, aveva 
ist i tu i to una bibl ioteca pubbl ica, che non avendo poi ,  la  possibi l i tà,  i  cr ismi di  
renderla operat iva,  l 'ha af f idata ad una associazione pr ivata.  Per me sta bene!  
Però, nel  momento in cui ,  ora,  al  posto del  prof .  Di  Liso, c 'è l 'avvocato Morett i ,  
vogl iamo r id istr ibui re questo concetto di  b ibl ioteca pubbl ica. Io penso sia i l  caso 
di  capire,  qual  è i l  percorso che possiamo.. .  Un i t inerar io lodevole,  per poter  
r iacquis i re i  l ibr i  e renderl i  pubbl ic i  in maniera p iù vir tuosa. Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Matteo. Prego 
consigl iere Sasanel l i .  
Parla Sasanell i  (F. I . ) :  Caro Presidente, mi r ivolgo a le i ,  per quanto r iguarda 
del le decis ioni  che prendono a Bari  sul la nostra commissione, vis to e 
considerato,  che ho let to sul l 'e -pol is la quest ione del la  scuola di  Macchie.  Fino a 
poco tempo fa,  la scuola di  Macchie no n esisteva nel  procedimento per quanto 
r iguarda le opere pubbl iche,  sul l 'e-pol is invece, ho let to che hanno stanziato 900 
mi la euro per quanto r iguarda questa scuola.  Ma penso che Bari  dovrebbe 
scr ivere a l la nostra commissione, al  nostro Municipio,  v is to e  considerato che 
abbiamo una commissione preposta per queste cose. E'  inut i le  che i  var i  
consigl ier i  vanno a Bari  a fare gl i  af far i  loro!  Non vedo la necessi tà di  questa 
scuola al l ' interno. . .  A Macchie!  Fatemi capire!  . . . (****)  Io quando chiamo una 
persona,  la chiamo al  te lefono, agl i  occhi  di  tut t i !  (****)  Però sono problemi  di  
poco conto! Visto che facciamo aggiustare un marciapiede, un mattone che 
viene via!  O una t ransenna che sta sconnessa. . .  Ma quando si  par la di  lavor i ,  d i  
una scuola,  di  900 mi la euro.. .  Ci  sono problemi più ser i  su questo nostro 
terr i tor io!  Non lo vedo i l  mot ivo perché ogni  consigl iere,  s i  deve adoperare per i  
fat t i  suoi !  Grazie.  
Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consig l iere Sasanel l i .  Prego 
consigl iere De Stasio.  
Parla De Stasio (P.D.) :  Grazie Presidente, volevo mettervi  a conoscenza di  un 
episodio che è accaduto i l  13 dicembre, ed è giusto che voi  lo sappiate.  Su via  
Napol i ,  a l  numero civico 1,  c 'è stata,  dic iamo, una persona, un Mauriz iano.. .  Che 
per problemi suoi  personal i ,  ha avuto.. .  Ha fat to un atto,  d ic iamo, poco det tato 
dal la mente, e di  conseguenza ha aperto la bombola del  gas, in questo 
condominio,  e voleva farsi  esplodere. Chiaramente, in questo condominio,  sono 
intervenut i  s ia la Pol iz ia,  s ia i  Vigi l i  del  Fu oco e al t r i  e a l t r i  ent i  pubbl ic i .  io  lo 
sto dicendo questo, perché ho avuto test imonianze da parte dei  resident i ,  dove 
hanno elogiato i l  lavoro.. .  In part icolar modo, hanno elogiato i l  lavoro di  tut t i ,  ma 
in part icolar modo, dei  lavor i  d i  questa pattugl ia  di  Pol iz ia,  che dic iamo si  è 
adoperata a convincere la persona, dic iamo, a ravvedere i l  pensiero.. .  
Consider iamo che la s i tuazione era molto per icolosa,  i l  gas fuor iusciva e 
bastava una scint i l la per far esplodere tut to.  Siccome i  resident i  d i  questo 
condominio,  mi hanno fat to pervenire la volontà di  fare una let tera di  encomio a 
questa pattugl ia,  e non so chi  s iano.. .  Un encomio a questa pat tugl ia di  Pol iz ia,  
per l ' intervento che ha fat to,  io  volevo mettervi  a conoscenza. . .  Se siete 
d 'accordo,  farei  preparare,  a nome del  Municipio,  e nel la persona del  presidente 
Moret t i ,  questa let tera da far  pervenire s ia al la questura, s ia al  Prefet to,  s ia al  
Sindaco Decaro, che dovrebbe essere messo a conoscenza di  questo brutto 
episodio.  Grazie.   



Parla i l  Presidente (Centro Democratico) :  Grazie consigl iere De Stasio.  Non 
essendoci  al t r i  intervent i ,  d ichiaro chiusa la seduta al le ore 13.35.  

 



 

 

 

 



 

Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

IL PRESIDENTE 

F.to Giovanni Moretti 

 IL DIRIGENTE 

Vito Nitti 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

08/01/2015 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 08/01/2015 

 Il Direttore di Municipio 

Vito Nitti 

 

 

   

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

NOTE: 

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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